



---

Parole à notre évêque. Jubilons !

---

**Émission présentée par Sophie Avril, diffusée sur RCF Charente le 3 janvier 2026**

Mgr Gosselin a voulu que ce dimanche 4 janvier soit un jour de fête et d'action de grâces. En la fête de l'Épiphanie, est célébrée la messe des Peuples, à 15h à la cathédrale d'Angoulême : un temps fort de prière et de fraternité entre les communautés.

Notre évêque évoque le sens de l'Épiphanie : nous sommes appelés, à la suite des Rois mages, à nous mettre en chemin. Ce même dimanche, est clôturée l'Année Sainte du Jubilé, source de fruits spirituels pour la vie diocésaine. Enfin, cette célébration permet aussi de rendre grâces pour les dix années d'ordination épiscopale de Mgr Gosselin. Les vœux diocésains auront lieu le vendredi 9 janvier à 18h à la Maison diocésaine.

---

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 12/01/2026 - <https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-jubilons/>